
StAuB Protokoll vom 26.10.2018 

 

 

Tagesordnung: 

 

1. Begrüßung 

  

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

  

3. Genehmigung der Tagesordnung 

  

4. Abstimmung des Protokolls der letzten Sitzung 

 

5. Stand BuFaTa 

 

6. E-mail - VBio 

 

7. Sonstiges 

 

 

Beginn der Sitzung: 20:05 Uhr 

 

Anwesend: 

Seb (Freiburg) 

Cynthia (Leipzig) 

Chris (Hohenheim) 

Vanessa (Tübingen)  

 

 

Top 1: Begrüßung 

Begrüßung erfolgt durch Vanessa. 

 

Top 2: Feststellung der Beschlussfähigkeit 

4 von 5 anwesend. 

Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. 

 

Top 3: Genehmigung der Tagesordnung 

Die TO wurde einstimmig angenommen. 

 

Top 4: Abstimmung des Protokolls der letzten Sitzung 

Das Protokoll vom 04. September wird einstimmig genehmigt. 

 

Top 5: Stand BuFaTa 

Für Halle ist der Vertrag unterschrieben. (80 Plätze) 

64 Anmeldungen aus 12/13 Städten. 

Rostock und Kiel kommen mit relativ vielen Leuten. (Rostock 4 mit Flugzeug, Kiel 6 mit 

Bummelbahn - Ankunft: Donnerstag 5 Uhr morgens :D) 

Verpflegung wird interessant :D 



Viele coole Sponsoren, z.B. Brauerei und die Stadt… 

 

AK’s: Rechtliche Rahmenbedingungen fehlt noch offiziell, 2 AK’s pro Person schwierig. 

Finanzen macht Kiel kurzfristig, vor 3 Tagen kam eine Absage. 

 

MPI macht doch leider keine Exkursion - kurzfristige Absage, Ersatz wird gesucht. -> 

Pilzwanderung? Vogelexkursion? Eigentlich ist noch eine Labor-Exkursion gesucht, sonst 

gibts halt nur 3 Exkursionen. 

 

Kneipentour steht. Für genügend Flüssigkeiten ist gesorgt, auch unalkoholisch. 

 

Nächste Woche: Erinnerungsmail, kleines Update zum Zeitplan plus die Info zum MPI. 

 

Mathe, Chemie, Physik Fachschaften machen je einen Abend Nachtwache. 

 

Alle die am Bahnhof ankommen können abgeholt werden. 

 

Anmeldeformular erleichtert die Arbeit! Kann man in der Theorie wiederverwenden. 

 

Sonst nur noch Kleinigkeiten, die erledigt werden müssen. 

 

Es wurde die geänderte Satzung besprochen. 

 

Giveaways werden auch nachträglich verschickt - wie in Tübingen :). 

 

 

Top 6: VBio Email 

Es gibt eine Suche nach jemandem, der gerne beim “Ars legendi-Fakultätenpreis” als 

studentischer Juror mitmachen will. 

Wenn sich niemand sonst findet, würde es Sebastian machen. 

 

Bei dem Thema wurde gleich die Problematik Verteiler besprochen und untersucht. 

Eventuell ein Thema für den Samstags-AK. 

 

 

Top 7: Sonstiges 

Es muss noch entschieden werden, welche 2 Personen die Amtszeit im Wintersemester 

18/19 beenden. 

Das bedeutet: Dies ist Vanessas letzte Sitzung -.-* 

 

Die Sitzung endet um 20:51 Uhr. 


